

## Presstext (kurz) **Die 3 Extremen**

Dass **Die 3 Extremen** im „wirklichen Leben“ Banker sind, kann man kaum glauben. Schon gar nicht, wenn **Charly „The Body“**, **Jimmy „The Voice“** und **Stevie „The Youngster“** die Bühne im schwarzen Lederoutfit auf ihren fetten „Harley-Davidsons“ stürmen.

Mit ihren witzigen Texten zu altbekannten Liedern wie Amarillo („100 Kilo“), Mendocino („Krems ins Kino“), Smoke on the water („Rauch net im Wossa“) usw. schaffen es Die 3 Extremen ihr Publikum im Handumdrehen zu begeistern. Es rennt der Schmäh und die Luftgitarren werden virtuos gespielt. Immerhin sind D3E als „Österreichs 1. Luftgitarrenband ®“ offiziell registriert.

Erfolgreiche Auftritte dieser **Comedy-Brachial-Rock-Band** beim Donauinselfest, auf der Burg Clam, in Wiesen, am Wiener Heldenplatz und bei den Vienna Harley Days folgten. Unterstützt vom originellen Sound der beiden Produzenten, Gitarrenlegende **Helmut Bibl** und **Polio Brezina** (beide bei Andi Baum, Falco, Drahdwaberl, etc.) zeigten sie, dass sie mit ihren Texten absolut den Geschmack der Fans treffen.

Die erste Eigenproduktion „*Mia haums probiert*“ wurde anlässlich der Fussball-EURO 08 veröffentlicht und auf Radio Arabella zum beliebtesten Euro-Song gewählt. Beim ORF wurde das Lied als optimaler Backgroundsound anlässlich der EURO-Nachlese zur Österreichischen Nationalmannschaft eingesetzt.

Inzwischen spielen Die 3 Extremen ihre Luftgitarren auf jeder Bühne und sind mittlerweile von den zahlreichen Harley-Events nicht mehr wegzudenken.

Weitere Informationen sowie Pressefotos und Hörproben sind unter [www.die3extremen.at](http://www.die3extremen.at) abrufbar.